

La Vega del Segura

DIARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGIÓN

Director: D. Antonio Pescetto Balaguer



Administración

CALLE NUEVA, 2.
No se publica los días festivos.
Anuncios, según tarifa.

AÑO II—NUM. 52

ORIHUELA 6 de Febrero de 1905.

Precios de suscripción

En Orihuela un mes. 1 pta.
En los demás puntos un trimestre... 3 50
PAGO ANTICIPADO.

POLICIA URBANA

III.

El hombre en el comienzo de su vida es naturalmente vivo, tribal y fácil, pero su misma ligereza de carácter y genio que tanto lo distingue, predispone su ánimo así para recibir las impresiones del bien, como las influencias del mal, y en este concepto, si la infancia tiene tendencias propias y gustos instintivos, unas y otros pueden anularse por la educación, específico universal para la curación de la mayor y más grave de las dolencias del espíritu, es decir, de la ignorancia.

La educación modifica nuestra naturaleza, encauzando nuestros gustos y dulcificando nuestras pasiones, ella desarrolla las facultades físicas, intelectuales y morales del hombre y con su triple influjo morigeradora las costumbres, ennoblece los sentimientos, contiene los ardientes latidos del corazón y guía al alma hacia el alto fin que Dios le dió.

La educación hace conocer al hombre sus deberes y sus derechos, consiguiéndose que por ella que el ciudadano comprenda y sepa lo que se debe a sí mismo, a sus semejantes, a la patria y a Dios, resultando por el contrario que si la educación es falsa ó no existe absolutamente, el hombre obrará sólo por propio instinto ó arrastrado por el ciego impulso de las pasiones que lleva rápidamente al precipicio.

En uno y otro caso, es decir, la buena ó mala educación es el termómetro que indica gráficamente el estado de cultura, moralidad y

civismo de un pueblo, pudiéndose por ella asegurar desde luego y sin el más leve temor de equivocarse el buen ó mal estado del mismo, porque la virtud y la riqueza, la urbanidad y honradez de los ciudadanos están siempre en razón directa de su ilustración.

Un pueblo bien educado es necesariamente culto, virtuoso, rico y feliz, á la vez que un pueblo abandonado, ignorante y rufo, es por fuerza vicioso, pobre y desgraciado.

Hemos dicho antes que los vicios, siempre malos en sí, son tanto más sensibles y tienen consecuencia tanto más de lamentar, cuanto que se enjendran en esa edad en que el niño todavía sin bastante criterio, y sin conocer aun el grave perjuicio que de su inocencia se le puede seguir, deja que las raíces del mal arraiguen profundamente en su corazón, al que traicionablemente seducen y halagan con la falsa apariencia de un goce tan falso como precedero.

La pereza, enemiga natural del trabajo intelectual y manual, y madre fecunda de todos los vicios, es uno de esos males á que antes aludíamos; no reficiéndonos sin embargo al quietis no absoluto, ni á la completa carencia de movimiento, sino á la falta de ocupación provechosa ó útil, que es lo que en nuestro juicio constituye la legítima esencia del mal en cuestión.

En general, el hombre es naturalmente opuesto al trabajo é inclinado á la malicia, porque el trabajo es la ley suprema de la humanidad, ó el primer deber de la criatura, por lo tanto el cumplimiento de esa ley, así como la sa-

tisfacción de ese deber traen siempre consigo cierta violencia á quien como el ser degenerado, propende por natural instinto á la emancipación de toda traba, y á la insolencia de toda deuda.

De ahí es que el niño, cuya guía es solo su gusto y no tiene más regla de conducta que su deseo, tiende naturalmente á rehuir toda ocupación productiva, siéndole más grato el empleo del tiempo en juegos inútiles por calles y plazas, que la diaria asistencia á la escuela y al taller, y de esa repulsión á lo bueno, nace ese vicio falsamente activo, hijo natural de la pereza que se llama vagancia y produce con el tiempo tan fatales frutos.

El niño abandonado que vive sin oficio ni beneficio ni ocupación ninguna, no sólo deja de adquirir la instrucción elemental cívico-moral que es el principio de todo bien, sino que se degrada y envilece, aprendiendo esa fraseología impropia de su corta edad; lenguaje descarado y cínico que mancha su inocencia y quema sus labios, con vergüenza de quien lo oye y desprecio de sí mismo.

El niño holgazán y vago ha de ser necesariamente ignorante y vicioso, convirtiéndose al fin en hombre malvado por el solo hecho de su abandono y falta de educación, y esto es esencialmente lógico, porque el fin de las cosas es y será siempre consecuencia precisa de su principio, y según el lógico axioma popular no puede recoger bonanzas quien siembra tempestades.

Ahora bien, para evitar ese mal que tanto afecta á la sociedad en general, y tanto daña causa al individuo en particular, sobre todo

si ese ser es un inocente niño abandonado casi todo el día sin los cuidados, cariños y amor de la madre que lo dió él ser, se hace necesario destruir radicalmente y con urgencia la causa que lo produce cauterizando la llaga antes de que el virus se inocule profundamente en las venas y vicie la sangre que nutre al ser moral objeto de nuestro estudio.

Y ese será el objeto de nuestro artículo venidero, si Dios nos dá vida y nuestros lectores nos siguen honrando con su atención y benevolencia.

UN DIVIESO MASÓNICO

—Tarari, tarari, [tarariiii...]

—Qué es eso, Lauria? no escandalice V. la Redacción. Va á tocar á generala?

—No tal, Sr. Director: hoy estoy más contento que un par de castañuelas tocadas con salero.

—Ha forjado algún proyectil nuevo para dispararlo desde el periódico?

—Hoy no disparo proyectiles, son bombas de dinamita apistonadas estilo Mazzini.

—Y contra quien va esa endiablada albondiguilla?

—Contra quién? pues contra un...: divieso masónico.

—¡Hombre!... un divieso... y bombas de dinamita....

—Sí, señor; me explicaré. El tal divieso es un firme defensor que le ha salido á la masonería en estas beatíficas tierras de España: donde todo sale bajo el régimen liberal, el dinero de mis bolsillos en contribuciones y las ga-

linas de corral por arte y maña de lsecuestradores.

Ahora, y mire usted como engorda ese divieso, ahora, á estas alturas, se afirma, hinchado los mofletes y á grito pelado que la masonería es una sociedad filantrópica, que se dedica á las obras de caridad (masónica no cristiana) que funda bancos de beneficencia (personal,) escuelas para huérfanos y huérfanas (nasones) comité de beneficencia para obreros (donde se les enseña á ser carne de cañón en las barricadas) etc. etc. y todo eso en contraposición del *salvajismo* católico encarnado (según dicen) en los blancos hábitos de los Dominicos y la parda lina del Franciscano y sobre todo en *San Pedro de Arbues*, Torquemada, Esjueich, Valdes, aquellos adultos inquisidores que contaban los muertos en los tormentos como melimos las aceitunas por ceñines. Se necesita vergüenza y cara de cebolla y cerebro de patata y mantequilla para decir esos esperrpentos. Cuénteselo á su abuela que á nosotros hace muchísimos años que se nos cayeron los primeros dientes,

Historia, historia verídica y no falsificada es la que queremos: la cual está conteste en arrojar sobre la masonería la mayor parte de los crímenes cometidos en España desde el Conde de Aranda primer oriente masónico y ministro del imbécil Carlos III hasta la emancipación de Filipinas con el masónico Katipunan protegido desde Madrid por Morayta y Pantoja. Hablemos claro y apedreemos ese divieso para que sepamos lo que oculta.

No fué el Francés y masón Murat, el asesino de los héroes del dos de Mayo, el que buscó en las logias, españoles afrancesados para que le ayudaran (como lo hicieron) á posesionarse de España? Quiénes fueron los que tomaron el plan de asesinar al general Elío, suplantando dos reales órdenes el año 1814? quienes mataron á traición, por la espalda, cerca de Villarana, el año 1823 al venerable Obispo de Vich Fray Raimundo Struchy el pobre lego que le acompañaba? Sobre quien caerá la sangre de los 24 vecinos de Manresa, honrados padres de familia, labradores y sacerdotes muertos en 1822 á bayonetazos en la emboscada de los *tres roüres*? y los centenares de víctimas llevadas al matadero en la célebre *tartana de Botten*? Quién pagó á los que asesinaron en la

Puerta del Sol al General Canteras en 1835 y al coronel O'lonell y á Bassetti ayudante de Narvaez en 1844? Quién preparó el asalto á los conventos y las matanzas al son de aquella copla.

Muera Cristo, viva Luzbel muera D. Carlos, viva Isabel? y quien robó el medio millón en la Comisaría de los Santos Lugares para pagar á los salteadores? Las sociedades secretas y entre ellas la masonería.

Caridad masónica! yo no veo que de entre los masones haya salido ningún S. Vicente de Paul, ni S. Juan de Dios, ni S. José de Calasanz, ni ninguna hermana de la Caridad ni misioneros que dejen la patria y se sepulten en las selvas para enseñar á los salvajes los rudimentos de civilización pero sé que se afiló el puñal que hirió á Rossi, ministro de Pío nono, y á Garcia Moreno, católico, que exterminó del Ecuador la roña masónica y por eso se decretó en las logias de Europa la muerte del mejor presidente que han tenido las repúblicas americanas.

Y todo esto está en la *Historia de las sociedades secretas*, mal leída y peor arañada por defensor *divieso*.

Francamente, al oír hablar ciertas dulzonas expresiones, saturadas de almibar y cabellos de ángeles (de calabazas) con que vienen alabando á estos héroes de la masonería, me entran ganas de encender un pir de blandones y de cien arrobos ante el *beato*... Miguel Moraita... el *beatífico* Sarco... ó el venerable Pantoja de....

Ahí tiene V. la almondiguilla dinamitera.... y ahí tiene V. el divieso del diantre, rojo ya y apunto de;... pero ya lo abriremos apedreándolo por todos los costados.

Roger de Lauair.

ATEOS EN POLITICA

¿Os habeis escandalizado de la frase? Pues, si señor ateos en política: lo hemos dicho y lo repetimos para que se nos entienda bien; cuanto decimos ateos en política queremos decir que nosotros ni seremos nunca adoradores de ningún *ídolo* humano, así sea físico ó moral de aquellos que ensalza y diviniza esa miserable caterva de intrigantes de partido,

No, no serán nuestros ídolos ese ministerio de tal ó cual matiz que

cayó ayer ó que acabo de subir, esos diputados que andan á la greña formando la mayoría ó la minoría, aquel gobernador ó aquel alcalde que maugonean el tinglado de las elecciones, esas agrupaciones que van turnando delante de la sarten del estado y, que destrozan la admirable grandeza de nuestra patria y conculcan los derechos de Dios y de la Iglesia. No haremos tal; porque siempre y para siempre tendremos á la vista otros fines más nobles que perseguir, por esto afirmamos que somos ateos en política.

Más aún: los partidos católicos que defiendan con denuedo aún en el terreno de la política los sagrados derechos de Dios que aspiren á la realización de un ideal político tal vez más favorable á la suerte de la atribulada Iglesia en nuestra patria y en Europa los respetaremos, los admiraremos tal vez los aplaudiremos; pero conste, no perteneceremos á ellos. No podemos... ni queremos hacerlo. Por eso decimos que somos ateos en política.

Únicamente porque sabemos que la política y la religión en su sentido más elevado no son ideas opuestas ni aún separadas, pues la primera se contiene en la segunda como la parte se contiene en el todo, ó como la rama se contiene en el árbol; porque sabemos que la política, ó sea el arte de gobernar los pueblos, no es más en su parte moral que la aplicación de los grandes principios de la religión al ordenamiento de la sociedad por los debidos medios á su fin; únicamente en este terreno á fuer de buenos católicos, defenderemos la *moralidad toda* es decir defenderemos el reinado social de Jesucristo en la nación, en las leyes, en las conciencias, en los pueblos, en las familias, en la calle y en todas partes; á fin de que todas las cosas queden restauradas en Jesucristo como dijo nuestro santísimo Padre el Papa Pío X. Este será nuestro puesto ¿Hay por ventura ningún otro mejor? Por esto repetimos que somos ateos en política.

Defiendan otros soldados agueridos la religión y la patria en otros terrenos, bajen á la arena del combate, ellos recibirán el laurel de la victoria; Dios sabe que nosotros no somos los llamados á compartir con ellos los trabajos del combate; nada para la política toda hasta el último aliento para la religión.

Costumbres Chinas

Los chinos encuentran extrañas muchas costumbres de los europeos. Una de las que más les llama la atención, es nuestro afán de buscar en las montañas un refugio contra los calores estivales. Los chinos encuentran demasiado el aire de los montes, y prefieren quedarse en la ciudad. Del todo incomprensible les parece nuestra costumbre de edificar casas en lugares donde no se habita más que durante dos ó tres meses del año, y siguiendo su costumbre tratan de encontrar para ello una explicación más adecuada que la del sencillo bienestar.

Así, al ver las muchas edificaciones que en estos últimos años han levantado los extranjeros en Sanghai, en Mokausan y Hauptchan, los habitantes de estas comarcas rurales se cuentan la siguiente historia:

Hace muchísimos años los bonzos de Mokaushán reunieron tanto oro, que pudieron hacer con él una campana que poseía una fuerza milagrosa. Así es que atraía constantemente nuevos sacerdotes hasta que estos llegaron á tener 360 conventos. Pero la campana tenía la virtud de trasladarse de población á población como si quisiera buscar el mejor punto para descansar. Uno de los sacerdotes pensó por fin asegurar la dicha enterrando la campana. En vano buscaron los indígenas y ahora van los extranjeros para buscar la milagrosa campana. Todos los trabajos y excavaciones que hacen para echar los fundamentos de sus casas no son más que pesquisas para encontrar la campana de oro. Pero solo cuando se hayan edificado 360 casas volverá á aparecer la campana por virtud propia, y el que la vea primero obtendrá una dicha sin fin.

INFORMACION

Ha fallecido el Sr. D. Vicente López Durana.

A su familia enviamos nuestro más sentido pésame.

El Ingeniero jefe de la segunda división de ferrocarriles, propone á la superioridad la imposición de una multa de 250 pesetas, á la compañía de ferrocarril del Norte por retraso de un tren militar el día 20 de Agosto.

Seguramente son los militares los únicos trenes que deben llegar á la hora marcada.

SERVICIO TELEGRAFICO

DE

La Vega del Segura

(DE NUESTRO CORRESPONSAL EN MADRID)

Porque los trenes civiles sufren cada vez más retraso, que ya...ya...

Y no se impone por ello la multa á las compañías.

Al menos no han llegado estas á noticia del público.

El diario maurista «España» dice que los gobiernos necesitan ir al Parlamento á recibir el bautismo.

Lo cual quiere decir que el gobierno de Villaverde ha de ir á las cortes para que los mauristas le obsequien rompiéndole el «bautismo».

Un labrador de Marsella ha descubierto que regando los melones con leche alcanzan doble tamaño que de ordinario.

¡Pero, hombre, si eso está descubriéndose desde que hay mundo!

Casi todos los melones de la raza mamífera que andan por ahí, son grandes.

Y algunos hasta llegan á ser diputados.

Se ha acordado que por el Inspector técnico del Timbre adscrito a esta provincia D. Pedro Planas y Piniella, se gire la visita á los pueblos de Orihuela, Callosa de Segura, Redován, Cox, Granja de Rocamora, Albaterra, Catral, Dolores, Almoradí, Rojales, Bigastro, Benejuzar, Benijofar, Formentera, Jacarilla, Rafal, San Fulgencio y Benferri,

Recordamos á los mozos con currentes al actual reemplazo que deben presentar cuanto antes las correspondientes reclamaciones de inclusión ó exclusión en el alistamiento, pues el sábado se procederá al cierre definitivo de las listas para efectuar el sorteo domingo 12.

Han quedado abiertas las clases del idioma universal «Esperanto», una en la escuela Superior de Comercio y otra en la Escuela Superior de Maestras de Alicante.

En Alicante se halla vacante una escuela elemental de niños, dotada con 2.000 pesetas anuales; se ha de proveer por oposición en Madrid.

¡Arrea!

El ministro de Agricultura saliente, refiriéndose al decreto por el cual se ha concedido al Presidente del Congreso una subvención para mejorar los riegos en sus fincas, ha dicho «que aún se perjudica con esa subvención el Sr. Romero Itobledo.»

¿Se perjudica? ¡eso sí que no se debe consentir!

¡A ver, que se revoque ese decreto!

No es justo que se le acuse al Sr. Romero Robledo el menor perjuicio.

Hágase así aunque el no lo reclame por delicadeza.

¡La justicia ante todo!

La situación de Marruecos.—Reclamación.

Madrid, 6 (11 m.)

Cada vez agrávase más la situación del vecino imperio de Mogreb.

Ayer presentó el embajador Portugués en Tanger una enérgica reclamación á Sidi-Mohamed-Torres, por haber detenido una bandra portuguesa que con carga de fusiles y municiones se hacia á la vela para Orán.

Ha sido asesinado en las cernanias de Tánger Sehaly defensor decidido de Roghi.

Se espera que el ejército de este realizará horribles represalias.

Hoja clandestina.—Precauciones

Madrid 6, (11:30 m.)

Dicen de Barcelona que ayer se repartieron por la ciudad miles de hojas clandestinas dirigidas por los revolucionarios á la clase obrera.

En ellas se les instiga á que se declaren en huelga.

Esta noticia ha causado penosa impresión en esta Corte.

Las autoridades despliegan toda suerte de precauciones, con objetos de evitar que se produzcan sucesos desagradables.

Enfermo.—Huelgas.

Madrid, 6 (12 t)

Despachos recibidos de Roma manifestaban que se encontraba enfermo de gravedad el P. Martín General de la Compañía de Jesus.

Se esperan detalles que indiquen el curso de la enfermedad.

Los obreros electricistas de Paris declarados en huelga se encuentran vigilados por la policia.

Hoy ha comenzado en Bruselas la huelga general de obreros mineros, acordada por el último congreso minero celebrado en Charlerot.

MARTINEZ ALBACETE

ADVERTENCIA

A la hora de cerrar esta edición (6 tarde) no hemos recibido los últimos despachos que con seguridad ha depositado en la Corte nuestro activo corresponsal

Sr. Martínez Albacete.

Cuando los recibamos los expondremos en nuestra imprenta.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de mañana.—Santos Do-tea, Jacinta de Ilariscois, Saturnino y Teófilo.

Cultos. En la Catedral y parroquias la misa mayor á la hora de costumbre.

Tercer dia de cuarenta horas en la Iglesia de San Juan de Dios.

APOSTOLADO DE LA ORACION

INTENCION GENERAL PARA FEBRERO

(Aprobada y bendecida por Su Santidad)

LA ENSEÑANZA DEL CATECISMO

ORACION COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! Por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os la ofrezco, en especial por la prosperidad en de la enseñanza del catecismo.

RESOLUCION APOSTOLICA

Contribuir cuanto se pueda á la enseñanza del catecismo,

Imprenta de Luis Zerón.

ley severa que fija en términos precisos el traje, hora y modo de ejecutar todos los actos de la vida social, nuestro joven dejó el lecho cuando el sol se hallaba próximo al cenit; gastó cerca de dos horas en su «toilet», se vistió de una manera irreprochable, almorzó como un verdadero sibarita en el restaurant inmediato, y ya satisfechas sus primeras necesidades de la materia, se dirigió tranquilamente á cumplir el deber del espíritu contraído bajo la fé de su palabra de visitar, como facultativo á una madre enferma, y como caballero á una hija aflijida.

Y no se nos diga que Felipe de Medina faltaba en esto á las reglas más rudimentales del bien parecer, ni á su obligación de cristiano, por que la moda es exigente en grado superlativo, y la costumbre hace ley formando en el hombre como una segunda naturaleza, así es que á pesar de su buen corazón y

Tras un breve instante Felipe de Medina y la enlutada dama habían desaparecido cada cual por su lado, quedando libre por completo la calle en que acababa de tener lugar la primera escena de nuestro drama; la noche serena y tranquila siguió su curso ordinario hacia la aurora del nuevo día; las estrellas brillando refulgentes en el firmamento parecían sonreír presagiando días más venturosos para aquellos dos seres que providencialmente se habían encontrado en el camino de la vida; la luna cual faro suspendido en el espacio, derramaba su plateada luz sobre el dormido mundo, y el angel de la guarda, testigo presencial de escena tan conmovedora, tendió sus alas de nieve y se elevó al cielo para ofrecer á Dios las dulces lágrimas de aquella alma aflijida y los generosos impulsos de aquel noble corazón.

III

Como si el viejo Saturno hubiera querido dar un solemne mentis á los cri-

SECCION DE ANUNCIOS

LA VEGA DEL SEGURA

DEFENSORA DE LOS INTERESES MORALES Y MATERIALES DE LA REGION

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Orihuela, nu mes, 1 peseta.—Fuera, un trimestre 3'50 id.—Anuncios y reclamos, según tarifa.

(Los pagos son anticipados)

OPICINA DE FARMACIA DEL LICDO. D. MANUEL PERRIS

Premiado con medalla de oro en la Exposición de Paris de 1904 por sus preparados oficinales.

La competencia entablada entre el comercio de droguería al por mayor, ha llevado á él á procurar el abaratamiento de las substancias, hasta ofrecerlas con más economía que las fábricas más acreditadas, en perjuicio de la bondad del producto y en ocasiones hasta recurriendo á la adulteración. Este hecho innegable, que constituye la desesperación del médico y del farmacéutico probo, y resulta altamente perjudicial para el enfermo, nos ha movido á procurarnos todas las substancias medicamentosas en envases de origen directo de las acreditadas fábricas extranjeras, tales como Merk (de Damstard. Alemania), Clin y Adrian (de Paris), Parke-Davis y Schidt (de Londres), Bayer (de Elberfeld) y Radebeul (de Dresde), pudiendo de este modo garantizar á médicos y enfermos, la pureza de las primeras materias usadas en nuestra casa en la confección de recetas y preparación de medicamentos.

OXIGENO QUIMICAMENTE PURO perfectamente lavado y deseca lo, en valones de 25 LITROS, fácilmente transportables al domicilio del enfermo, A CINCO PESETAS EL VALON.

TARIFA DE ANUNCIOS

La línea	Una vez	Semana	Quincena	Un mes.
En 1. ^a	0'25 pesetas	1'00 pesetas	2'25 pesetas	4'00 pesetas
En 2. ^a	0'20 «	0'50 «	2,00 «	2'00 «
En 3. ^a	0'10 «	0'30 «	1,50 «	3'00 «

ESQUELAS MORTUORIAS

Toda la primera plana, 25 ptas.; Media, 15 id.; a dos columnas, 10 id.; á 6 una En tercera plana, á dos columnas, 8 ptas.; á una 6.
Toda la cuarta plana, 15 ptas., Media, 8 id.; á dos columnas 6 id.; á una 4.
Comunicados y todo lo del cuerpo del periódico á precios convencionales.
Con arreglo al impuesto de timbre, cada anunciante satisfará diez céntimos por cada inserción.

Los pagos se harán por adelantado

-14-

ticos que por su solo criterio, califican con razón ó sin ella, de insalubre el clima de la coronada villa donde tienen lugar las escenas de nuestro drama, el día siguiente al que ya hemos descrito, amaneció claro y sereno, sin una nube que empañara el límpido azul del cielo; día verdaderamente primaveral, no obstante pertenecer al más corto y menos apacible del año.

Los buenos vecinos de Madrid pudieron pues entregarse ese día al goce, no frecuente de corretear cómodamente calles, paseos y plazas, en busca de aventuras, novedades y emociones que ocuparan su tiempo y llamaran su atención no pudiendo negarse que el genio protector de los ociosos, satisfizo completamente la inagotable curiosidad de sus adeptos á fuerza de noticias inverosímiles y de mentiras sensacionales.

La llamada High-liffe cortesana ha conseguido en parte subvertir el órden

-15-

regular de las cosas, alterando la costumbre patriarcal de nuestros mayores, y haciendo del día noche, y viceversa más por imitación que por conveniencia.

La moda, esa despótica deidad del mundo moderno, que por su propia autoridad se ha erigido en directora de escena de la comedia humana, ha estremado hoy su poder, y operado ese cambio radical de gustos, usos y formas, en los espectáculos públicos, reuniones de gran tono, convites oficiales y hasta en los actos más tribiales del hogar doméstico.

Ahorabien, como quiera que el protagonista de esta historia, nuestro amigo Felipe de Medina pertenecía á la «creme» de la sociedad elegante, claro está que ni había de levantarse al alba como los rústicos aldeanos, ni había de hacer la visita prometida á una hora inconveniente.

Esclavo, como otros muchos, de esa

AVISO
 En la imprenta donde se imprime este periódico, establecida en la calle de Hombres, número 1, se hacen toda clase de trabajos á precios económicos con prontitud y esmero.